



Marigny-Saint-Marcel

Info

SEPTEMBRE 2015

Pour cet automne 2015, le **Marigny-Saint-Marcel Info** s'affiche en rose, et marque ainsi son soutien dans la lutte contre l'une des maladies les plus répandues de notre époque. Une femme sur huit sera en effet confrontée au cancer du sein au cours de sa vie. S'il est plus fréquent après 50 ans, il touche cependant de plus en plus des femmes plus jeunes. Il est aussi le plus meurtrier: 410 000 décès liés à cette maladie qui inspire toujours de la crainte.

Le taux de guérison atteint 90% lorsque le dépistage est précoce !

Aujourd'hui le dépistage est la meilleure arme de lutte: détecté à un stade précoce, il peut être guéri dans 9 cas sur 10 mais aussi être soigné avec des traitements moins agressifs, moins mutilants et entraînant moins d'effets secondaires. Depuis plus de 10 ans les responsables de santé publique œuvrent pour développer ce dépistage. Durant le mois d'octobre, les actions d'**Octobre rose** sont menées partout en France pour permettre de parler et de sensibiliser la population.

Nous sommes conscients que cette maladie ne touche pas que les autres. Nous connaissons tous des personnes ayant dû affronter cette maladie. C'est pourquoi, le CCAS, en association avec l'équipe féminine de football de Marigny-Saint-Marcel, se mobilise au sein de la commune pour porter ce message de sensibilisation afin de ne laisser personne dans l'ignorance et l'injustice. Vous trouverez tous les détails des actions organisées dans notre commune à l'intérieur du document.

Dans le reste du **Marigny-Saint-Marcel Info**, nous vous informons des dernières actualités diverses, et nous vous dévoilons les résultats du sondage lancé en début d'été sur le devenir des bâtiments communaux. Malheureusement peu de retours pour un sujet qui semble pourtant questionner nombre d'entre vous... plus de détails dans ces pages !

Bonne lecture, et bel automne en rose.



Mairie de
Marigny-Saint-Marcel

30 Allée Jean du Noyer de
Lescheraines

Tel. 04.50.01.17.12

Fax. 04.50.01.86.99

communemarignystmarcel
@orange.fr

Horaires d'ouverture :

Le Mardi

de 8h00 à 11h30

& de 13h30 à 19h00

Le Jeudi

de 13h30 à 18h00

www.marignysaintmarcel.fr

Directeur de publication:

H. Besson

Rédaction/Validation:

C. Aymonier, G. Bussioz,

M. Croset-Favre, M.L. Giroud

Crédit photos: Groupe comm.

OCTOBRE ROSE

SAMEDI 03
SALLE DES FÊTES DE
MARIGNY ST MARCEL

OCTOBRE ROSE

ANIMATIONS
GRATUITES

REPAS MIDI
SUR RESERVATION *

RISOTTO / TARTES
AUX POMMES **8€**

15H30 RENCONTRE FOOTBALL FEMININ

Lâcher de ballons
Vente de crêpes
COURS ZUMBA
DE INTERACTIF

TOMBOLLA
Concert

20H30 THEATRE
Le Bon, la Brute et le Président

Rendez-vous le **Samedi 3 Octobre** au domaine de la Fruitière pour suivre le programme de la journée organisée par le CCAS et l'équipe féminine du FCM. La manifestation débutera dès midi par un repas servi dans la salle de la Fruitière. Il sera suivi d'une rencontre de football féminin, d'un lâcher de ballons, d'un concert et d'une initiation à la zumba. La journée se clôturera par une pièce de théâtre "Le bon, la brute et le président" jouée par la troupe d'amateurs d'Hauteville-sur-Fier. L'intégralité des bénéfices sera consacrée à la lutte contre le cancer du sein, joignez-vous donc à nous pour aider les femmes à voir la vie en rose.



* réservation des repas au 07.78.02.27.54

VOYAGE A SINDELDORF

Un cortège de 82 Marigniens a participé cet été au voyage pour Sindeldorf dans le cadre du jumelage qui nous unit à ce village allemand depuis 56 ans. Après les péripéties d'un trajet aller sous une chaleur accablante, le groupe a rejoint ses hôtes pour quelques jours comme à l'accoutumée très intenses : visite de l'entreprise Würth, de la brasserie Herbstäuser, fête de village dans une commune voisine, jeux aux stades, et repas festifs à la salle communale... Le tout dans une ambiance toujours aussi fraternelle.

Lors du repas du samedi soir, Herbert Göker, président du « Freundeskreiss », en charge de l'organisation des échanges, remettait à

Cyril Aymonier, président du comité des fêtes, un panneau flamboyant neuf à l'effigie de l'amitié unissant les deux communes. Un trophée identique, mais vieillissant, orne déjà notre ancienne salle des fêtes. Ce nouvel exemplaire prendra prochainement place à la salle de la Fruitière, afin d'afficher fièrement le lien unique qu'il existe entre nos deux communes.



L'AVENIR DES BÂTIMENTS COMMUNAUX : LES RESULTATS DU SONDAGE

Lors de la parution de notre édition de Juin 2015 du **Marigny-Saint-Marcel Info**, nous vous proposons de répondre à un sondage sur l'avenir des bâtiments communaux, mais plus particulièrement sur les 2 d'entre eux qui attirent le plus notre attention. Voici donc comme promis le résultat de cette enquête.

51 retours, soit environ **17%** des foyers de la commune... Inutile de préciser que nous nous attendions à davantage!
La moyenne d'âge des sondés est de **52 ans**, de **18 à 84 ans**, avec une proportion de femmes légèrement supérieure.

VOTRE AVIS SUR L'ANCIENNE SALLE DES FETES...

- **47%: implanter des commerces**
- **35%: conserver une petite salle**
- **12%: raser tout le bâtiment**



Les autres remarques : le site doit rester un lieu de vie et d'échange, conserver le bassin, aménager en salles de réunion, faire un grand parking (parking vert), créer un jardin botanique, un jardin participatif, végétaliser le toit, implanter un café, faire une halle pour y installer un marché et organiser des manifestations en semi plein-air, raser la partie cuisine pour mettre en valeur la mairie, faire un centre pour réfugiés...

... ET SUR L'ANNEXE DE L'ANCIENNE PORCHERIE

- **40%: créer des locaux pour les associations**
 - **27%: raser le bâtiment**
 - **20%: créer un espace pour les jeunes**

Autres remarques : créer un centre de loisirs, une crèche, une maison d'assistantes maternelles, des locaux pour des entreprises, installer des permanences administratives...



Parmi les autres remarques, plusieurs d'entre vous ont évoqué le déplacement du monument aux morts. Certains nous ont également remerciés pour ce sondage.

Ces résultats bruts ont été présentés au conseil municipal de septembre, et serviront de support aux réflexions menées par les conseillers pour la suite. Nous remercions l'ensemble des participants à ce sondage, qui ne s'arrête bien sûr pas là : chaque conseiller peut servir de relai à vos idées et propositions tout au long de l'année !

LES TRAVAUX

Le nouveau collège a fait sa rentrée

Les travaux pour la construction du futur collège attendant à notre commune ont débuté en fin d'été. L'objectif est une ouverture pour la rentrée 2017, et cela imposera des perturbations au niveau de la zone industrielle des Grives. Les riverains ont été informés de l'organisation des travaux au cours d'une réunion publique au mois de juin. Dossier à suivre...



C'est parti pour le mur du cimetière !

Après plusieurs mois d'attente, les travaux de réfection du mur du cimetière ont commencé au début du mois. L'objectif est de terminer ces travaux avant la Toussaint, si le temps le permet. A noter que l'espace réservé aux déchets (fleurs, couronnes...) sera déplacé côté parking.

ACTUALITES DIVERSES

« LES ROUTES » ET LE CHERAN VICTIMES D'INCIVILITES A REPETITION

Le lieu-dit des Routes a beau être un lieu bien caché, il n'en est pas pour autant peu fréquenté : promeneurs, pêcheurs, baigneurs, et même « teufeurs », connaissent bien ce petit coin de paradis, à l'abri des regards, à proximité de l'eau, et au calme des sous-bois. On suppose donc que tous ces gens qui aiment à retrouver le charme de cet endroit savent également en prendre soin... malheureusement non !

Si un chemin permet d'accéder au Chéran depuis le plateau le surplombant, la circulation de véhicules à travers champ a cependant créé des chemins clandestins dans l'herbe fraîche, écrasant ainsi celle-ci au grand damne de l'exploitant agricole. Les restes d'un feu découverts par ce dernier au milieu de l'herbe engendraient les mêmes conséquences. Mais l'acte le plus dommageable reste la fête organisée au mois de Juin sur les lieux, sans demande d'autorisation, et laissant place à un triste spectacle : herbe piétinée (rappelons que les mois de Mai-Juin ont été particulièrement secs et que l'herbe manquait cruellement à cette époque), mais aussi mégots, capsules, et détritrus en tous genre... De nombreux sacs poubelle ont également été retrouvés dans les arbres surplombant le Chéran... de quand datait le bel acte du « lancé de sac », impossible de le dire. Seulement, le résultat est là !

Rappelons alors quelques notions qui paraissent évidentes : l'herbe constitue la base de l'alimentation des animaux, directement dans les prés, ou par la récolte du foin pour l'hiver. Piétiner celle-ci ou s'y déplacer en véhicule, surtout en période de sécheresse, a de lourdes conséquences pour les agriculteurs et leurs cheptels. Aurait-on idée de piétiner un jardin potager ?

De même, les détritrus restant sur place (mégots, bouteilles, papiers...) constituent non seulement une source de pollution pour les animaux et les cultures, mais aussi pour le Chéran en contre-bas qui récolte tous ces déchets. La question est de savoir si ces personnes pensent aux conséquences de leurs actes lorsqu'elles fréquentent les eaux calmes de cette rivière?

Dans l'intérêt de tous, respect et savoir-vivre, ainsi que sensibilisation des plus jeunes seront nos meilleurs alliés !



Retrouvez le *Marigny-Saint-Marcel Info* sur notre site internet dans la rubrique « Bulletins d'info »
www.marignysaintmarcel.fr

L'AGENDA DE L'AUTOMNE

Samedi 3 Octobre :

Manifestations liées à Octobre rose
au Domaine de la Fruitière

Samedi 10 Octobre :

Fête de l'Automne de l'APE
au Chef-Lieu



Dimanche 18 Octobre :

Repas Diots-Polente du Rayon de Soleil
à la salle de la Fruitière

Samedi 24 Octobre :

Concours de belote du Comité de cantine
à la salle de la Fruitière

Samedi 7 Novembre :

Fête de la bière du Comité des fêtes
à la salle de la Fruitière

Dimanche 15 Novembre :

Cérémonie de l'Armistice
au Monument aux morts

Samedi 28 Novembre :

Soirée tartiflette du Football Club
à la salle de la Fruitière

Vendredi 4 & Samedi 5 Décembre :

Manifestations pour le Téléthon avec
le Comité des fêtes et le Rayon de Soleil

Dimanche 6 Décembre :

Repas du 3^{ème} âge - CCAS/Mairie
à la salle de la Fruitière

Vendredi 11 Décembre :

Boum de Noël de l'APE
à la salle de la Fruitière

Installation prochaine du module de démarches en ligne sur le site internet

Ce module permet d'accéder au **guide complet des droits et démarches** du site Service-public.fr pour les particuliers, professionnels et associations. Sa mise à jour est automatique et régulière, pour une plus grande fiabilité. Associés à ces informations, des **demandes d'actes et autres formulaires** sont mis à disposition.

Pour toute demande ou démarche administrative, le secrétariat de la mairie reste à votre disposition.

